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(I lavori iniziano alle ore 9.43 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1183 presentata dai Consiglieri
Andrissi, Bertola, Bono, Campo e Frediani, inerente a "Chiusura Centronaturabile e
salvaguardia occupazionale"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1183.
La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente.
Parliamo del Centronaturabile, società sportiva dilettantistica a responsabilità limitata,

che ha sede in Varallo Pombia (NO). Si tratta di un centro specializzato, dotato di piscina, che
aveva un ruolo importante in provincia di Novara perché, oltre che essere un centro estivo a
cui facevano riferimento numerose famiglie della provincia, al suo interno potevano avere
acceso tutti quei cittadini che necessitavano di servizi di riabilitazione neuromotoria e
fisioterapica infantile. Quindi, stiamo parlando sicuramente di un centro specializzato che
consentiva di effettuare delle terapie importanti a livello provinciale e che improvvisamente
quest'estate è stato chiuso, addirittura interrompendo anche l'attività del centro estivo.

Il centro era di proprietà della società a responsabilità limitata Naturabile, che aveva un
socio unico riconducibile alla Fondazione Sathya Sai Italia Onlus. Probabilmente, essendo
mancato il fondatore, gli eredi hanno preferito intraprendere questa strada e percorrerla in
modo decisamente repentino, oltretutto perché erano anche stati stipulati degli accordi con il
Consorzio intercomunale dei servizi socio-assistenziali (CISAS), che segue i Comuni della
provincia di Novara per eseguire anche delle terapie per ragazzi disabili.

Allora noi chiediamo all'Assessore quali interventi la Regione Piemonte intenda mettere
in atto per scongiurare la chiusura del Centronaturabile, ma siccome la chiusura è ormai
avvenuta perché sono ormai passati diversi mesi, chiediamo di conoscere la situazione attuale
rispetto a questi servizi che sono venuti a mancare.

PRESIDENTE

La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora al lavoro

Grazie, Presidente.
In merito all'interrogazione in oggetto sul Centronaturabile, comunico che agli Uffici, né
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come segnalazione informale, né come segnalazione formale, sono pervenute problematiche
che coinvolgessero la società, quindi la Regione Piemonte non è stata coinvolta.

Abbiamo effettuato un controllo sulla banca dati della Camera di Commercio, da cui
risulta che la società ha cessato l'attività in Piemonte il 14 luglio di quest'anno, trasferendosi
in un'altra provincia.

Dalle comunicazioni obbligatorie che si è tenuti a inviare, emerge che gli otto lavoratori
che lavoravano all'interno del centro risultano licenziati in data 8 luglio 2016. Questo è quanto
noi siamo riusciti a recuperare, ma non abbiamo avuto nessuna richiesta di intervento e
nessuna domanda né da parte degli enti territoriali né dalla società stessa per effettuare
azioni di intervento in sede di tavolo di crisi.

Ripeto, non abbiamo ricevuto nessuna richiesta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.26 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.29)


